

JOSÉ RUBÉN
ROMERO GALVÁN



CONTEXTOS Y TEXTO DE UNA CRÓNICA

LIBRO TERCERO DE LA HISTORIA
RELIGIOSA DE LA PROVINCIA DE
MÉXICO DE LA ORDEN DE
SANTO DOMINGO DE FRAY
HERNANDO OJEA, O. P.



UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO

EN LOS PRIMEROS AÑOS DEL SIGLO XVII, fray Hernando Ojea concluyó el texto que sería la continuación de la historia de la Provincia de Santiago de México, escrita años antes por su hermano de orden Agustín Dávila Padilla. Sin embargo, Ojea nunca pudo llevar su obra a la imprenta y, tras su muerte, la crónica permaneció prácticamente desconocida durante tres siglos hasta que, a finales del siglo XIX, el bibliófilo Ágreda y Sánchez la publicó por primera vez.

En el presente libro se ofrece la segunda edición de la crónica de Ojea, precedida de un amplio estudio historiográfico en el que se exploran, además de cuestiones vinculadas con la historia del autor y su obra, aspectos tales como el tiempo y el espacio en esta crónica, así como la virtud y la vida religiosa. Ambas partes de este libro, al dar cuenta de un momento de la historia de la Provincia de Santiago de la Orden de Predicadores en México, permiten al lector acercarse a muy ricos elementos de la realidad novohispana de los últimos lustros del siglo XVI y los primeros del XVII.

José Rubén Romero Galván es doctor en etnología por L'École des Hautes Études en Sciences Sociales de París e investigador titular en el Instituto de Investigaciones Históricas de la Universidad Nacional Autónoma de México. Se ha especializado en el México prehispánico, así como en estudios de historiografía novohispana.

Ilustración: retrato de santo Domingo, s. XVII, autor anónimo, óleo sobre tela (colección particular); escudo novohispano de la Orden de Predicadores tomado de *Dominicos en Mesoamérica. 500 años*
Portada: Deikon



INSTITUTO
DE INVESTIGACIONES
HISTÓRICAS

ISBN 978-970-32-4868-1



9 789703 248681 >